



ܩܘܪܝܢܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ
ܩܘܪܝܢܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ
ܩܘܪܝܢܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ ܕܩܝܡܘܨܐ

ERZDIÖZESE

**DER SYRISCH-ORTHODOXEN KIRCHE VON ANTIOCHIEN IN DEUTSCHLAND
KÖRPERSCHAFT DES ÖFFENTLICHEN RECHTS**

Pressemitteilung

Berlin / Warburg, 14.12.2022: Die Landesregierung von Berlin erfreut die Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche von Antiochien in Deutschland mit der Zweitverleihung der Rechte einer Körperschaft des öffentlichen Rechts im Bundesland Berlin.

Heute erreichte die Leitung der Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche von Antiochien in Deutschland eine weitere erfreuliche Nachricht. Im Anschluss an die Erstverleihung der öffentlichen Körperschaftsrechte an die Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche von Antiochien in Deutschland durch das Land Nordrhein-Westfalen am 16.03.2018, trifft nun auch das Bundesland Berlin mit der Zweitverleihung der Körperschaftsrechte an die Erzdiözese eine historische Entscheidung. Mit großer Freude ist heute der Bescheid über die Verleihung der Rechte einer Körperschaft des öffentlichen Rechts an die Erzdiözese durch das Bundesland Berlin beim Vorstand der Erzdiözese eingegangen. Nach Nordrhein-Westfalen, Hessen, Rheinland-Pfalz, Bayern, Baden-Württemberg und Niedersachsen ist Berlin das siebte Bundesland, das die Rechte einer Körperschaft des öffentlichen Rechtes an die Erzdiözese verliehen hat.

Das Oberhaupt der Erzdiözese S. E. Mor Philoxenus Mattias Nayis, Erzbischof der Syrisch-Orthodoxen Kirche in Deutschland sowie der Diözesanratsvorsitzende Davut Aslan mit dem gesamten Diözesanrat begrüßen die Entscheidung der Landesregierung von Berlin mit großer Freude und danken im Namen der gesamten Erzdiözese Frau Regierenden Bürgermeisterin Franziska Giffey, Herrn Dr. Klaus Lederer, Senator für Kultur und Europa und der Landesregierung von Berlin sowie allen Beteiligten, Mitwirkenden und Unterstützern für diese historische Entscheidung sehr herzlich.

Die Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche von Antiochien in Deutschland ist eine Körperschaft des öffentlichen Rechts. Die Syrisch-Orthodoxe Kirche von Antiochien in Deutschland zählt schätzungsweise 120.000 Mitglieder in Deutschland. Sie gehört zur Familie der altorientalischen Kirchen und geht auf die Gründung der Gemeinde in Antiochien durch den Apostel Petrus zurück. Liturgiesprache ist bis heute das Aramäische, die Sprache Jesu Christi. Im Kloster St. Jakob von Sarug in Warburg (Westfalen) ist der Bischofsitz des amtierenden Oberhauptes der Syrisch-Orthodoxen Kirche von Antiochien in Deutschland Erzbischof Philoxenus Mattias Nayis.

Warburg, den 14.12.2022

Pressestelle der Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche in Deutschland

ERZDIÖZESE
der syrisch-orthodoxen Kirche von
Antiochien in Deutschland, K.d.o.R.
MOR PHILOXENUS MATTIAS NAYIS
ERZBISCHOF VON DEUTSCHLAND
PATRIARCHALVIKARIAT

BISCHOFSTZ
Kloster St. Jakob von Sarug
Klosterstraße 10
D-34414 Warburg
Tel : +49 (0) 56 41 / 74 05 64
Fax : +49 (0) 56 41 / 74 18 68
Mail : info@syrisch-orthodox.org
Web : www.syrisch-orthodox.org

BANKVERBINDUNG
Konto der Erzdiözese
Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche in Deutschland
Sparkasse Gütersloh
IBAN: DE 9647850065000021296
Spendenkonto
Erzdiözese der Syrisch-Orthodoxen Kirche in Deutschland
Sparkasse Gütersloh
IBAN: DE 1247850065000021353

DIÖZESANRATSVORSITZENDER
Davut Aslan
Homerstr. 11b
33102 Paderborn
Mobil: 0171 / 38 40 32 0
Mail: d.aslan@syrisch-orthodox.org